

『人権破壊工場』を読んだ感想・満足度

アンケート名	『人権破壊工場』を読んだ感想を教えてください
調査対象	『人権破壊工場』を読んだ男女
調査期間	2025年10月13日～10月16日
回答数	23名
調査方法	インターネットアンケート

ご回答者様の ハンドネームを教えて下さい	『人権破壊工場』を 読んだ感想を教えてください。	満足度を5段階で 評価してください。	今後、作者の新作が出たら 読みたいと思いますか?	『男性教師適性検査』を 何で読みましたか?
こーじー	エロへ行くまでのシチュエーションを重視する自分としては微妙でした。女性がやられ出したばかりの頃はいいんですけど、あるインを超えてしまうとただ感じるだけのロボットって感じがして、私的にはそれほどエロスを感じなかつたので微妙でした。	★★☆☆☆ やや不満	いいえ	DLSite
penyopenyo	恐ろしきる工場。ナレが特に怖い	★★★★★ 満足	はい	DLSite
めりる	攫われた少女が、人権を無視されひたすら機械で調教されるうちに、身体に気持ちはよさを補え付けられてしまうところが良かったです。	★★★★★ 満足	はい	DLSite
まさまささん。。。	淫乱触手系、ひたすらやられる系ではよくある感じだが、マニア受けするルータが時々出てくるのがオタク親密度が高くなるかなと思う。	★★☆☆☆ ふつう	いいえ	DLSite
yah4234	「人権破壊工場」は、そのタイトルが示す通り、人間の尊厳を軽んじ、権利を奪う構造を露わにする衝撃的な描写が胸に刺さる一冊だと思いました。語り口は冷徹ながら、無為に痛みや苦悩を見せつけるのではなく、読み手に問い合わせてくる力があります。制度・構造として「抑圧」が主人公や登場人物のリアルな苦悩と絡み合い、単なるフィクション以上の痛みを感じさせる。それゆえに「目を背けてはいけないもの」を、読む者に自覚させる作品だと感じます。人権や自由について考えずにはいられなくなる、重みのある読後感が残りました。	★★☆☆☆ ふつう	どちらともいえない	DLSite
カフェイン	タイトル通り、女性の人権は全く無視のハードに攻め続けた内容です。 破壊ですが、切りつけたりするグロ系ではなく、連續絶頂などをさせれる系統です。 完全に壊れたアヘ顔を浮かべる少女の顔が割ときます。タイトルほどではないかなと感じました。	★★★★☆ ふつう	どちらともいえない	DLSite
やす	まず、タイトルからして強烈で、読者の倫理観を揺さぶる覚悟が求められる作品だと感じました。 作品全体を通して、「人を、尊厳を、構造的に扱う」というテーマが徹底しており、物語というよりも実験的・理性の強い「表現の場」という印象を受けました。 描写の衝撃度は高く、暴力性・性描写・支配／被支配といった要素が際立っており、読む者の心をざわつかせます。	★★☆☆☆ ふつう	いいえ	DLSite
けんじ	機械姦作品で面白いものが多いくらいでしたが、最後は良かったです。	★★★★★ とても満足	はい	FANZA
トランキーロ	個人的に機械姦のジャンルや拘束・監禁フレイは好きではないのですが、このシリーズは3作品とも読むことができました。 絵のクオリティは決して高くはありませんが、少女たちを雌奴隸へと変えていく過程は非常に興奮することができました。	★★★★★ 満足	はい	DLSite
元さん	タイトルが示唆する通り、極限状況における人間の尊厳の崩壊を主題とした、非常にハードな内容でした。 描写的生々しさや、登場人物が追い詰められて人間らしくなる過程は、読者に強い不快感や緊張感を与えることに成功しています。 しかし、その残酷性の描写は単なるショック描写に留まるらず、現代社会の構造的な「非人道性」を風刺的に浮かび上がらせる側面もあり、エンターテイメントとして割り切れない重さがありました。画力と構図は、極限の心理状態を表現する上で非常に効果的です。	★★★★★ 満足	はい	DLSite
みほ	本当にあたらんでもない人権問題になりますが、漫画と割り切って世界観に浸れば、興奮するし面白いと思いました。	★★★★★ 満足	はい	DLSite
にか	エッチな本を読みたい気持ち	★★☆☆☆ ふつう	どちらともいえない	LINE漫画
ブタさん	どうえた女性（というか女の子）を、機械でいたぶり、性奴隸にしてしまうという内容です。機械に責められて悶絶し人間性を失っていく女性の姿は、非常にエロいのですが、反面、精神的なグロテスクさも感じさせます。けっこう読む人を選びそうです。たぶん、嗜虐的な男性、つまりはサド的な男性にとっては、そそられる作品なのではないでしょうか。	★★★★★ 満足	どちらともいえない	DLSite
フジタ	工場内の不穏な雰囲気がとても興味深く映りますね。可愛い女の子達が工場内で機械によって調教されている姿は独特な感情を抱かせてくれますね。 快樂によって頭がバカになってしまう女の子の姿なども描かれていて、めちゃくちゃ興奮できました。	★★★★★ 満足	はい	DLSite
かんかん	人権破壊工場は、工場での過酷な労働環境や従業員への理不尽な扱いが細かく描かれていて、実際に働く人々の苦しみや屈辱がリアルに伝わってきました。 命令に逆らえず無理な作業を強いられるところや、労働者同士のぶつかり、管理者の横暴など、現場の緊張感と非人道性が強く印象に残りました。 読み進めるほど社会の仕組みや人権の経済に疑問を抱き、考えさせられる内容でした。	★★☆☆☆ ふつう	どちらともいえない	DLSite
kouやん	機械的な責め苦が性癖なため、非常に満足度が高かった。終始強制イキなののがよい。	★★★★★ とても満足	はい	FANZA